



# DER GANZ NORMALE WAHNSINN

von Dr. GUDULA WALTERSKIRCHEN

## Wer glaubt noch der Politik?

Vor fünf Jahren lähmte ein neues Virus die Welt. Verursacht wurde das Ganze angeblich von einer toten Fledermaus aus dem Urwald auf einem Markt. Doch dann wurde bekannt, dass genau dort, in Wuhan, in einem Labor an exakt diesen Viren geforscht wird.

Wer damals seinem logischen Verstand folgte und den Hinweisen von Wissenschaftlern, dass das neue Virus künstlich im Labor hergestellt und dann durch einen Laborunfall entwichen war, glaubte, wurde als „**Verschwörungstheoretiker**“ gebrandmarkt. Die Politik und die meisten Medien hielten eisern an der Urwald-These fest, ebenso die „**Faktenchecker**“.

Nun machte der deutsche Geheimdienstchef öffentlich, dass man bereits 2020 (!) die Bundesregierung über die Wahrheit informiert habe. Und wenn es die Deutschen wussten, wusste es wohl auch unsere Regierung.

Es stellt sich also die Frage, wobei das Volk sonst noch belogen wird. Stichwort Sprengung der Nord-Stream-Pipeline, Beschaffung der Pfizer-Impfstoffe, verheimlichtes Budgetdefizit ... Kann man Politikern überhaupt noch glauben? Und warum haben die meisten Medien all das nicht kritisch hinterfragt?

Bedenklich ist dieses Lügengebäude der Politik im Hinblick auch auf die **Zensurgesetze** wie dem „Digital Service Act“. Dabei bestimmen die Regierungen, was „Desinformation“ oder irreführende Information ist. Und wenn Medien oder Personen etwas veröffentlichen, das den Regierungen nicht genehm ist, können sie es verbieten und entfernen lassen. Spätestens durch den Geheimhaltungsskandal beim Laborunfall in Wuhan muss jedem klar sein, dass so ein **Gesetz durch nichts zu rechtfertigen** ist und sofort wieder abgeschafft werden muss.

Übrigens gibt es auf der Welt Hunderte solcher Labore wie in Wuhan, in denen gefährliche Forschung an Viren und Bakterien betrieben wird.

Wenn es eine Lehre aus der Corona-Pandemie gibt, dann jene, dass diese brandgefährliche Forschung sofort verboten werden muss.

Doch das Gegenteil ist offenbar der Fall: **In Bayern**, nahe einem US-Luftwaffenstützpunkt, wird derzeit von den Amerikanern ein **neues, geheimes Biosicherheitslabor errichtet**.